

Jetzt buchbar: Die traumhafte Winterwelt Nordeuropas

- **Eintauchen in die arktische Welt – mit Polarlicht, Huskysafari und vielem mehr**
- **Rund 40 Aktivreisen über vier bis acht Tage als Komplettpaket oder individuell planbar**
- **Mit Direktflügen von Frankfurt, Düsseldorf oder München**

Bremen, 19.07.2022. Island, Norwegen, Finnland und Schweden – die nord-europäischen Länder gehören auch in der kommenden Wintersaison zu den wichtigsten Winterreisezielen. Die unendlichen Schneelandschaften, das magische Nordlicht und zahlreiche Aktivitäten ziehen regelmäßig Urlauber in ihren Bann. Ob eine Eisbrecherfahrt in finnischen Gewässern, eine Königskrabbensafari in Norwegen oder ein Nordlicht-Fotokurs in Schweden – das neue Wolters-Programm garantiert jede Menge Erlebnisqualität. Mit rund 40 Angeboten für Aktive, Genießer, Abenteurer, Freunde und Familien bietet der Nordeuropa-Spezialist für alle das passende Wintererlebnis.

Dabei sind die vier- bis achttägigen Aktivreisen so schön wie simpel buchbar. Die Komplettpakete können inklusive attraktivem Ausflugsprogramm entspannt geplant werden. Alternativ sind individuelle Programme mit zuzubuchbaren Ausflügen möglich. Und auch Übernachtungen werden mit Wolters Rundreisen zum Erlebnis. Unvergesslich sind Aufenthalte in Glasiglus in Finnland, in außergewöhnlichen Panorama-Unterkünften in den norwegischen Fjorden oder im berühmten ICEHOTEL in Schweden.

Zwei neue Reiseerlebnisse machen besonders Lust auf den Winterurlaub.

Während der „[Aktiv-Woche Rovaniemi](#)“ im finnischen Lappland tauchen die Gäste an acht Tagen in die arktische Welt nördlich des Polarkreises ein. Der Besuch des Nordlicht Camps ermöglicht den uneingeschränkten Blick in den Himmel mit besten Chancen einer Polarlichtsichtung. Actionreicher geht es bei den Husky- und Motorschlittensafaris zu. Und wer schon immer einmal

